



UN CASO DE ESTUDIO DE AXUR

Balanz Capital:

Garantizando experiencias financieras más seguras y confiables con la plataforma Axur

Balanz Capital: Garantizando experiencias financieras más seguras y confiables con la plataforma Axur

SUCCESS CASE



Con un enfoque dedicado en el ámbito del trading y las finanzas, Balanz Capital brinda asesoramiento financiero experto en una variedad de campos, asegurando una experiencia de inversión completa y sólida en términos de Finance, Investment e Invest.

Antecedentes

Balanz Capital se distingue por su amplio espectro de especialidades en el mundo financiero, abarcando desde fondos comunes de inversión y bonos, hasta cedears, obligaciones negociables y servicios financieros de alta calidad.

Es por ello que cada paso adelante en la búsqueda de oportunidades y en la expansión de horizontes financieros se respalda con la seguridad y la tranquilidad de que el ciberespacio está vigilado y protegido.

Desafíos previos en Ciberseguridad

A medida que Balanz Capital expandió sus horizontes en el mundo financiero, comenzó a observar la creciente amenaza de **aplicaciones móviles falsas** que imitaban su plataforma legítima. El equipo detectó que estas aplicaciones fraudulentas podían engañar a usuarios desprevenidos y potencialmente comprometer sus datos personales y financieros.

Además, la empresa se dio cuenta de la amenaza que representaban los **perfiles fraudulentos** en redes sociales, capaces de difundir información falsa y estafas que podrían afectar la reputación de la marca. Identificaron también la amenaza inminente del phishing, que podría exponer la información personal y financiera sensible de sus clientes. Adicionalmente, la empresa se encontró enfrentando el desafío de la actividad en la **Deep & Dark Web**.

Solución: Transformando la ciberseguridad con Axur

La alianza estratégica entre Balanz Capital y Axur marcó un punto crucial en la evolución de la ciberseguridad de la empresa. Inicialmente, Balanz Capital se centraba en proteger su información interna utilizando sistemas de ciberseguridad convencionales, como SIEM, XDR y SOC. Sin embargo, con la incorporación de Axur, la empresa abrió una ventana hacia una visibilidad integral de 360 grados. Aprovechando la experiencia y la innovación de Axur en inteligencia de amenazas cibernéticas, Balanz Capital experimentó una transformación completa en su enfoque de seguridad digital.

La mirada integral de Axur permitió a Balanz Capital detectar y mitigar con eficacia diversas amenazas. Un logro que destaca es la tasa de éxito del 100% en todos los takedowns solicitados por Balanz Capital, evidenciando el compromiso de Axur en la lucha contra amenazas cibernéticas.

Resultado

Los logros resonantes definen el impacto de la alianza entre Balanz Capital y Axur:

1. **La detección y resolución exitosa de más de 40 amenazas y 8 incidentes** pone de manifiesto la diligencia en la protección de la marca y los usuarios.
2. **Las notificaciones iniciales de takedowns entregadas en un plazo menor a 24 horas** de forma automatizada, sin intervención humana, subrayan la agilidad y velocidad de respuesta, reduciendo el riesgo y la exposición.

PERFIL DE LA COMPAÑÍA

En el universo del mercado financiero, Balanz Capital se erige como un líder con más de dos décadas de experiencia en el mercado. Su compromiso en democratizar las inversiones y ofrecer acceso a través de la información y la tecnología ha sido la piedra angular de su éxito.

- **INDUSTRIA:** Financiera
- **REGIÓN:** Sur de Sudamérica, Centroamérica, Norteamérica y Europa.
- **PAÍS:** Argentina, Uruguay, Inglaterra, Estados Unidos y Panamá.

"Lo que más nos sorprendió fue la capacidad de Axur para detectar y neutralizar amenazas de manera efectiva. Cada solicitud de takedown que realizamos resultó exitosa al 100%, lo que realmente demuestra la eficacia en la protección de nuestra marca y la seguridad de nuestros clientes", compartió Cristian Mata, CISO en Balanz.